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先日、出勤していると、朝早くから鳴北坂（学校敷地）の入り口付近で、交通安全見守り隊のジャ

ケットを着用された方が、生徒の横断を

見守っていただいていました。 

「鳴北中の入り口付近は交通量が多

く、横断歩道を渡るのが危険」と聞き、早

速見守りにかけつけたとのことでした。 

見守りをされているのは、 

大川明則（オオカワアキノリ）さんと 

矢室洋（ヤムロ ヒロシ）さん です。 

これからも、どうぞよろしくお願い 

いたします。 

 

 

 

 時津町教育委員会のお力添えで、本校に監視カメラが設置されました。これは、不審者侵入対策

の一つです。もちろん、それ以外の用途にも使用

しますが、生徒だけではなく、私たち教職員の安

全も確保できるよう、有効に使わせていただき

たいと思います。 

監視カメラは、生徒玄関に２台、職員玄関に１

台設置されています。また、2 月 25 日（火）に

は、県の少年サポートセンターから講師をお招

きして、不審者対応の安全教育も行います。 

 

 

生徒の交通安全を守っていただいてます！ 

生徒たちを守る「目」はここにもあります！ 



 

夢をかなえる４つの「Ｃ」  好奇心【Curiosity】 自信【Confidence】 勇気【Courage】 不変性【Constancy】 

 

 

 時津町内の小中学校では、12 月から 1 月にかけて全学年で標準学力検査（ＣＲＴ）を実施してい

ます。この度、全学年分の結果速報が届きましたので、随時、生徒へ返却しています。 

 この学力検査は、今年 1 年の学びがしっかり身についているか、または、どこに課題があるかを把

握するために実施するものです。「今年の学びは、今年のうちに！」という気持ちで、次の学年に積

み残しがないよう、これからの授業で復習などを行っていきます。 

 正答率も大切ですが、自分の現状を認識することも大切です。自ら学ぶ姿勢をもって、課題に取り

組んでもらいたいと思っています。私たち教職員も、その課題改善に向け、最大限の努力をしてま

いります。 なお、本校の現状は以下のとおりです。 

 国語 社会 数学 理科 英語 

3 年生 + + + + + 

2 年生  + +   

1 年生 +   + + 

 全体として全国平均を上回らなかった教科であっても、記述問題や応用問題に限っては全国平均

を上回る教科もありました。全体の結果に加えて、領域や観点ごとに自分のことを見つめ直す機会

にしてもらいたいと思います。 

 

 

 毎年、年に２回の学校評価にご協力いただき、ありがとうございます。 

今年度は、７月（前期）及び１２月（後期）に、生徒・保護者・職員を対象に実施しました。これまで

「GLOCAL 鳴北」を合言葉に、「グローバル化時代を見据え、より広い視野で、かつ、地元愛にあふ

れる生徒の育成」を目指すとともに、知徳体のバランスが取れた生徒の育成を目指し、尽力してき

たところです。 

数値による結果のみならず、コメントにより通学路の件やいじめへの対応、部活動などへの心配

の声をいただきました。その都度、最善の対応をしてきたと思っていますが、何か要望などがありま

したら、連絡をいただけると幸いです。一方、生徒に対する職員の働きかけについて、励ましのお言

葉もいただいています。来年度はもっとたくさんの激励の言葉をいただける

ように、邁進していきたいと思います。 

来年度以降、さらにすばらしい鳴北中になるよう、全力を尽くしたいと思

いますので、どうぞご理解とご支援をよろしくお願いします。 

なお、結果については、２月２７日（木）に本校のホームページに掲載する予

定です。右の二次元コードからアクセスするなどして、ご覧ください。 

 

 

 去る２月１０日（月）午後、研修会に参加するために、時津町役場にいたのですが、その研修中、救

急車や消防車のサイレンを何度も聞きました。私は、研修に参加しながら、「何か事件かな？」「生徒

や職員は巻き込まれていないかな？」などと心配をしていたのです。 

 そして、研修が終わり、学校へ終了報告の連絡をしたところ、なんとうれしい話が・・・あのサイレン

は、海でおぼれた人を助けるために出動していたとのこと。しかも、そこには、本校生徒が３人手伝

っていたということでした。 大庭充稀(1-1)さん、濵崎聖也(1-4)さん、宮濱駿(2-3)さん のす

ばらしい行動に拍手を送りたいと思います。「命が最も優先される」と話してきたことが、そのよう

な行動として表れ、私も嬉しいです。 

 これからも、鳴北中生のすばらしい行動が、学校内外で見られることを期待したいと思います。 

標準学力検査について！ 

表中の「+」は本検査を全国の学校

における平均正答率と比べて、本

校の正答率が上回った教科です。 

学校評価について 

ちょっといい話 


